
　

11
月
12
日
、
役
場
庁
舎
３

階
の
全
員
協
議
会
室
に
お
い

て
、
議
会
だ
よ
り
モ
ニ
タ
ー

会
議
を
行
い
ま
し
た
。

　

24
年
11
月
に
委
嘱
さ
せ
て

い
た
だ
い
た
モ
ニ
タ
ー
の
皆

さ
ま
に
お
集
ま
り
い
た
だ
き
、

１
年
間
の
モ
ニ
タ
ー
活
動
を

振
り
返
り
な
が
ら
、
率
直
な

ご
意
見
、
ご
感
想
を
伺
い
ま

し
た
。

　

ま
た
、
ア
ン
ケ
ー
ト
結
果

を
ふ
ま
え
て
の
広
報
委
員
と

モ
ニ
タ
ー
の
意
見
交
換
や
、

議
場
の
見
学
な
ど
を
通
じ
て
、

よ
り
身
近
に
、
議
会
を
感
じ

議
会
だ
よ
り
モ
ニ
タ
ー
会
議
を
開
催

第３回臨時会

て
い
た
だ
く
こ
と
が
で
き
ま

し
た
。

　

今
後
も
、
ア
ン
ケ
ー
ト
調

査
へ
の
ご
協
力
、
議
会
の
傍

聴
な
ど
の
活
動
を
お
願
い
し

終
了
と
な
り
ま
し
た
。

　10月31日に第３回臨時会を行いました。
　まちより上程された議案２件について、原案どおり可
決しました。
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議員名　

　議案名

結果 １ ２ ３ ４ ５ ６ ７ ８ ９ 10 11 12 13 14 15 16

賛　
　

成

反　
　

対

議
決
結
果

飯
島　
　

衛

金
谷　

重
男

岩
﨑　

信
幸

平
形　
　

薫

山
畑　

祐
男

栗
田　

俊
彦

宇
都
宮
敬
三

馬
場　

周
二

石
倉　
　

實

小
池　

春
雄

岸　
　

祐
次

小
林　

一
喜

神
宮　
　

隆

齋
木　

輝
彦

南
雲　

𠮷
雄

近
藤　
　

保

議
案

第57号
平成２４年度本宿団地屋上
防水・外壁改修工事請負契
約の締結について

15 0 可 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ －

第58号
平成２５年度駒寄小学校校
舎増築工事請負契約の締結
について

15 0 可 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ －

※可…可決、否…否決、○…賛成、×…反対、欠…欠席、退…退席、除…除斥　※議長は採決に加わらないため「－」で
表示

平成25年　第３回臨時会　議案等賛否一覧表



一般質問項目一覧表

皆さんの傍聴をお待ちしています次の定例会は12月上旬を予定しています。議会の詳しい内容は、吉岡町図書館に備えてある会議録をご覧ください。
平成21年第１回定例会以降の会議録は、吉岡町ホームページでもご覧になれます。

一
般
質
問

会

議録の閲覧

議員
４人

町
政
を
問
う

９月定例会の一般質問は11日および12日に行われました。紙面の都合により、要約してお知らせします。

■神宮　隆議員
１　吉岡町の人口増加と職員の事務負担状況２　職員の勤務意欲の高揚方策３　地方公務員の給与引き下げ問題４　都市計画道路の早期開通要望５　振り込め詐欺の被害予防対策６　役場西、県道高崎線の信号機設置■石倉　實議員
１　駒寄川にJRの線路がかかっているが、線路の東側に橋

きょうりょう

梁を設置
してはどうか

２　JR上越線の東側の道路に一部未舗装があるが、舗装計画はある
のか

３　上毛大橋下から以南、大久保第二踏切までの間、通勤、通学等
の利便性を図る為、自転車・歩行者優先の道路を整備することを
提案する

■金谷　重男議員
１　「前橋ナンバー」の決定過程は住民不在ではないか２　「ご当地ナンバー」導入は合併の布石なのか３　７億円以上の「防災公園」は、上野田公園規模に縮小できないか
４　窓口対応に椅子を利用しては５　食品トレイの回収方法に新庄方式というのがあるようだが
６　産業振興政策について■小池　春雄議員
１　再生可能エネルギー策定業務委託２　橋

きょうりょう
梁点検での結果は

３　給与問題で職員給与減額を見送った理由４　学校給食での地産地消の取り組み

…………………………………………………12ページ

…………………………………………………13ページ

…………………………………………………14ページ

…………………………………………………15ページ
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表紙～７ｐ（24年度決算認定など）

８ｐ（委員会審議）～15ｐ（一般質問）

読みやすい、わかりやすい   11人

読みづらい、わかりづらい　１人

特に気にならない、どちらでもない　０人

読みやすい、わかりやすい   11人

読みづらい、わかりづらい　０人

特に気にならない、どちらでもない　１人

☀一新された表紙も写真もいいと思います。
☀表紙の子ども達が集中している表情が素晴らしい。
☂一般会計決算の内訳はわかりづらい。まちの広報がみやすかったです。

☀現場ごとの写真を使用してあり、良いと思います。
☂一般質問のところを、もう少しくわしくのせてほしい。委員会審議ももう少
していねいにのせてほしい。

☀：評価・好印象　　　☂☁：改善・提案

16ｐ（視察リポート）～裏表紙

そのほかのご意見

議
会
広
報
常
任
委
員
会

議
会
ネ
ッ
ト
中
継
に
向
け
て

読
み
や
す
い
紙
面
作
り
を
目
指
し
て

　

７
月
２
日
に
、
渋
川
市
議
会

の
議
会
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
中
継

全
般
に
つ
い
て
現
状
を
視
察
し

ま
し
た
。

　

市
民
に
議
会
を
身
近
な
も
の

に
す
る
た
め
、
議
会
改
革
の
一

環
と
し
て
、
平
成
24
年
度
か
ら

議
会
改
革
委
員
会
で
動
画
配
信

の
計
画
が
取
り
上
げ
ら
れ
、
議

　

７
月
29
・
30
日
の
２
日
間
、

東
京
で
開
催
さ
れ
た
全
国
町
村

議
会
広
報
研
修
会
に
参
加
し
ま

し
た
。

　

１
日
目
は
、「
わ
か
り
や
す

く
、
ふ
さ
わ
し
い
日
本
語
」
と

題
し
て
山
田
貞
雄
氏
（
人
間
文

化
研
究
機
構　

国
立
国
語
研
究

所
研
究
情
報
資
料
セ
ン
タ
ー
専

門
職
）。「
広
報
紙
面
デ
ザ
イ
ン

の
基
礎
知
識
」
―
グ
リ
ッ
ド
フ

ォ
ー
マ
ッ
ド
活
用
と
レ
イ
ア
ウ

ト
―
と
題
し
て
、
長
澤
忠
徳
氏

（
武
蔵
野
美
術
大
学
教
授
）。「
議

会
だ
よ
り
の
撮
影
方
法
と
表
現

方
法
」
―
市
民
を
入
れ
て
臨
場

感
を
表
現
す
る
―
と
題
し
て
、

川
西
正
幸
氏
（
日
本
写
真
家
協

会
会
員
）
の
３
氏
の
講
義
を
受

け
ま
し
た
。

　

２
日
目
は
、「
議
会
広
報
ク

リ
ニ
ッ
ク
」
で
第
２
分
科
会
に

参
加
し
、
長
岡
光
弘
氏
（
グ
ラ

フ
ィ
ッ
ク
デ
ザ
イ
ナ
ー
）
の
講

は
行
っ
て
い
ま
せ
ん
で
し
た
。

　

今
後
も
複
数
の
議
会
の
視
察

を
重
ね
、
議
会
中
継
の
メ
リ
ッ

ト
、
デ
メ
リ
ッ
ト
に
つ
い
て
も

調
査
し
、
本
町
で
の
導
入
に
関

し
て
十
分
に
協
議
を
し
て
い
き

ま
す
。（

委
員
長　

石
倉　

實
）

委員会視察リポート
阿見町

渋川市長野原町
東御市

渋
川
市

東
京
都

江戸川区

義
を
受
け
ま
し
た
。
議
会
だ
よ

り
を
町
民
に
ま
ず
手
に
取
っ
て

も
ら
う
と
い
う
観
点
か
ら
、
表

紙
の
写
真
の
重
要
性
と
読
み
や

す
い
表
記
、
タ
イ
ト
ル
の
文
字

の
大
き
さ
や
文
字
組
、
グ
ラ
フ

の
説
明
な
ど
の
表
記
方
法
に
つ

い
て
講
師
の
方
々
か
ら
、
そ
れ

ぞ
れ
の
分
野
で
、
ご
助
言
を
い

た
だ
き
、
大
変
参
考
に
な
り
ま

し
た
。

　

今
後
こ
の
研
修
の
成
果
を
生

か
し
、
読
み
や
す
い
紙
面
作
り

を
目
指
し
親
し
ま
れ
る
議
会
だ

よ
り
の
編
集
に
取
組
ん
で
い
き

ま
す
。（

委
員
長　

石
倉　

實
）

会
事
務
局
が

所
管
と
な
っ

て
、
平
成
25

年
６
月
か
ら

中
継
を
始
め

ま
し
た
。

　

予
算
は
１

２
６
０
万
円

を
計
上
し
、

固
定
カ
メ
ラ

３
台
、
ほ
か

機
器
な
ど
、

配
信
は
録
画

編
集
後
に
行

い
、
生
放
映
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読みやすい、わかりやすい   11人

読みづらい、わかりづらい　０人

特に気にならない、どちらでもない　０人

☀内容がわかりやすく記されている。
☁ 20ページの大谷さんの文を読んで、議会のしくみを紹介するコーナーがあっ
てもよいのではないかと思いました。

☁住民の皆さんの幅広い年齢層の方々の意見・要望、町政に対する期待、または改善されて感謝したこ
となどの声が載せられるとよいと思います。

　議会広報常任委員会は、「読みやすく、わかりやすい、親しまれる」議会広報の発行を目指
しております。
　そして、議会だよりの紙面づくりに幅広く町民の意見を取り入れるため、議会だよりモニター
制度を設置し、16人の方に委嘱させていただいています。
　今回は、議会だより101号（25年10月18日発行）に寄せられた回答を掲載します。貴重な
ご意見を十分に参考にして、今後の編集に役立ていきます。

16

議会だより101号議会だより101号
モニターからの“回答結果”モニターからの“回答結果”

議会だより101号議会だより101号
モニターからの“回答結果”モニターからの“回答結果”

議会だより101号議会だより101号
モニターからの“回答結果”モニターからの“回答結果”
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